
Le son [Le son [ΣΣ] peut s'écrire «è» « ê »,  «ai»,  « ei »] peut s'écrire «è» « ê »,  «ai»,  « ei »    O4      O4  

Souvent le son [[ΣΣ]]     s'écrit è ou ê s'écrit è ou ê

Ex : ma mère, mon père, mon frère, la forêt, une 
pêche, le zèbre

Mais il peut s'écrire aussi avec

●  « ai » comme maitre, maitresse,  maison,

●  « ei » comme la  neige, la peine, un peigne, 
treize, seize,

La lettre « e » sans accent peut donner le son [[ΣΣ]]  
 si elle suivie de deux consonnes.

Ex :la pelle, la coccinelle, la terre, mercredi,  la 
marelle,
 l'extra- terrestre, la fourchette, la serviette
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